

Gemeinsame Pressemitteilung

12.03.2021

Landrat Meng und Oberbürgermeister Aumann besuchen Eröffnung des Testzentrums am Eisweiher

Landrat Sören Meng und Oberbürgermeister Jörg Aumann haben die Eröffnung des Testzentrums am heutigen Freitag, 12. März, am Eisweiher auf dem Kirmesplatz durch Staatssekretär Stephan Kolling besucht. Das Land hat das Testzentrum eingerichtet. Kreisstadt und Landkreis Neunkirchen haben beim Aufbau unterstützt. Stadt und Kreis begrüßen die Einrichtung des Testzentrums in der Kreisstadt.

„In Abstimmung mit dem Sozialministerium und der Stadt haben wir die Fläche am Eisweiher für die Einrichtung eines lokalen Testzentrums festgelegt. Der Betrieb wird durch einen privaten Betreiber erfolgen. Hier haben Landkreis und Stadt mit dem Betreiber Kontakte hergestellt, um einen schnellstmöglichen Aufbau des Testzentrums zu unterstützen“, so Landrat Meng.

„Testungen sind ein wichtiger Baustein, um die Corona-Pandemie schrittweise in den Griff zu bekommen. Wir haben diese Woche infrastrukturell unterstützt, damit das Testzentrum starten kann. Alle Beteiligten hatten ein hohes Interesse daran, dass so schnell wie möglich mit den Schnelltests begonnen werden kann. Schritt für Schritt wird die Testinfrastruktur auch in unserer Stadt wachsen“, sagte Oberbürgermeister Jörg Aumann.

Weitere Informationen zu dem Testzentrum auf den Seiten der Landesregierung unter [testzentrum.saarland.de](https://www.testzentrum.saarland.de)